

Peran Polsek Ciamis Wujudkan Rasa Aman dalam Kebaktian Umat Nasrani di Gereja Panthekosta Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 17, 2025 - 09:53



Ciamis – Jajaran Kepolisian Sektor Ciamis melaksanakan pengamanan kegiatan kebaktian umat Nasrani di Gereja Panthekosta Ciamis sebagai bagian dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta memberikan rasa nyaman kepada masyarakat. Pelaksanaan pengamanan berlangsung pada Minggu pagi di Gereja Panthekosta Ciamis, dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, S.H., M.H., dan berakhir pada Minggu pagi (16/11/2025).

Kegiatan ibadah yang mengangkat tema Pintu Yang Terbuka ini diikuti oleh sekitar seratus jemaat dan dipimpin oleh Pendeta Paulus. Kehadiran Polsek Ciamis melalui personel yang diterjunkan sejak pagi memastikan seluruh rangkaian ibadah berlangsung khidmat tanpa gangguan. Para personel yang terlibat melaksanakan pemantauan situasi, pengaturan area sekitar gereja, serta memastikan akses keluar masuk jemaat berlangsung aman.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan, menyampaikan bahwa pengamanan kegiatan keagamaan merupakan bagian dari tugas pokok Polri dalam memberikan jaminan rasa aman bagi seluruh warga tanpa membedakan latar belakang agama. Penegasan tersebut menjadi gambaran nyata bahwa Polres Ciamis terus berupaya hadir di tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan dalam setiap kegiatan yang melibatkan kepentingan publik.

Masyarakat yang hadir memberikan apresiasi atas kesiapsiagaan Polsek Ciamis dalam mengamankan kegiatan ibadah. Mereka menilai kehadiran polisi di lingkungan rumah ibadah mampu menciptakan rasa tenteram sehingga jemaat dapat melaksanakan ibadah dengan penuh ketenangan. Kehadiran aparat dianggap sebagai bentuk kepedulian Polri dalam menjaga kerukunan dan keharmonisan antarumat beragama di Kabupaten Ciamis.

Pelaksanaan pengamanan berjalan aman, tertib, dan kondusif. Pengamanan ini sekaligus menjadi wujud nyata konsistensi Polres Ciamis dalam mendukung kebebasan beribadah serta memperkuat rasa persaudaraan di tengah masyarakat yang heterogen. Dengan situasi yang aman dan terjaga, kegiatan ibadah dapat terlaksana dengan lancar dan memberikan ketenangan bagi seluruh jemaat yang hadir.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar